

(ENGLISH FOLLOWS)

Les familles francophones de la région de Smoky River bénéficient maintenant d'un nouveau service de garderie à l'École Héritage



St-Isidore, lundi 10 mars 2025 – Le Conseil scolaire du Nord-Ouest (CSNO) est fier d'annoncer que la **garderie francophone « Les Petits Bourdons »** est désormais une réalité. Ce programme tant attendu a ouvert ses portes le 3 mars à l'École Héritage à Falher, offrant ainsi aux familles francophones un environnement chaleureux et stimulant pour leurs tout-petits.

Le **Centre de la petite enfance Les petits bourdons** répond maintenant à un besoin essentiel pour la communauté francophone de la région de Smoky River. S'ajoute au programme de la prématernelle, un service de garde de qualité et accessible, favorisant le bien-être des enfants tout en soutenant le maintien et le renforcement de la langue et de la culture francophones.



Le Centre de la petite enfance « **Les petits bourdons** » offre 16 places en garderie et 14 places en prématernelle, accueillant les enfants de 3 à 5 ans répondant aux critères d'admission.

Madame **Brigitte Kropielnicki**, directrice générale du CSNO, souligne l'importance de cette nouvelle ressource pour la communauté :

« Je suis heureuse de l'ouverture de cette garderie. Grâce à l'engagement de nos parents et intervenantes, nous pouvons offrir aux enfants d'âge préscolaire un environnement d'apprentissage enrichissant où ils pourront grandir, s'épanouir et développer leur identité francophone dès le plus jeune âge. C'est une étape importante pour notre communauté francophone. »

Le **CSNO** demeure engagé à poursuivre ses efforts afin de répondre aux **besoins éducationnels** des familles francophones de la région et à renforcer l'accès aux services en français dès la petite enfance.

Pour plus de renseignements sur la garderie « Les petits bourdons » : heritage.csno.ab.ca

- 30 -

Pour information : Brigitte Kropielnicki

Directrice générale

Conseil scolaire du Nord-Ouest

780-624-8855 ou sans frais 1-866-624-8855

brigittekropielnicki@csno.ab.ca / www.csno.ab.ca

PRESS RELEASE

New francophone Daycare at École Héritage



St-Isidore, March 10, 2025 – The Conseil scolaire du Nord-Ouest (CSNO) is proud to announce that the Francophone daycare "Les Petits Bourdons" is now a reality. This long-awaited program opened its doors on March 3rd at École Héritage in Falher, providing Francophone families with a warm and stimulating environment for their little ones.

The Les petits bourdons Early Childhood Center meets an essential need for the Smoky River Francophone community. As well as the preschool program, it now offers high-quality and accessible childcare, fostering children's well-being while supporting the preservation and strengthening of the French language and culture.



The "Les Petits Bourdons" Early Childhood Center provides 16 daycare spaces and 14 preschool spaces, welcoming children aged 3 to 5 years who meet the admission criteria.

Madame Brigitte Kropielnicki, CSNO's Superintendent, highlights the significance of this new resource for the community:

"I am pleased of the opening of this daycare. Thanks to the commitment of our parents and stakeholders, we can offer a rich learning environment where preschool children can grow, thrive, and develop their Francophone identity from an early age. This is an important milestone for our community."

The CSNO remains committed to continuing its efforts to meet the educational needs of Francophone families in the region and to strengthening access to French-language services from early childhood.

For more information about the "Les Petits Bourdons" daycare: heritage.csno.ab.ca

- 30 -

For information: Brigitte Kropielnicki
Superintendent
Conseil scolaire du Nord-Ouest
780-624-8855 ou sans frais 1-866-624-8855
brigittekropielnicki@csno.ab.ca / www.csno.ab.ca